
Une organisation 
en Pays de la Loire

pour
les Maladies Rares 

et les
Handicaps Rares

Nous 
contacter

prior@chu-angers.fr

02.41.35.60.61

CHU Angers, 
Bâtiment La Colline H5
4 rue Larrey, 49 100 ANGERS

 Nous sommes 
sur les réseaux sociaux

prior-maladiesrares.fr

ASSOCIATIONS MALADIES RARES

forums.maladiesraresinfo.org

fondation-maladiesrares.org

orpha.net

INFORMATIONS GÉNÉRALES 

alliance-maladies-rares.org

Pour aller plus loin

http://www.prior-maladiesrares.fr/


INFORMER

ORIENTER

COORDONNER

Nous facilitons les actions 
entre professionnels :

de la santé,
du social,
du médico social,
de l'associatif et de l'éducation.

Nous ne faisons pas les diagnostics,
et les soins.

Nous vous guidons ainsi que 
vos familles et les professionnels, 
vers les aides les plus proches.

Nous donnons des informations,
sur des maladies rares,
et des handicaps rares.

Nos missions

Une organisation qui vous aide,
si vous avez une maladie rare,
ou un handicap rare.

Un seul accueil pour recevoir
toutes vos demandes.

Des professionnels
donnent des conseils,
et vous aident aux moments
importants de votre vie.

Un ensemble de partenaires

La plateforme PRIOR 
c’est :

Vous si vous avez
une maladie rare, 
ou un handicap rare.
Et aussi votre famille.

L’ensemble des professionnels.

Les associations.

Nous intervenons 
dans toute la région 
des Pays de la Loire.

Et sans limite d'âge.

Le public concerné

www.prior-maladiesrares.fr

http://prior-maladiesrares.fr/

